



Une rédaction en télé-grève.

Ce lundi 14 décembre 2020, la quasi-totalité de la rédaction du " Moniteur des travaux publics et du bâtiment " est en télé-grève. Ce mouvement inédit mobilise une quarantaine de journalistes de l'hebdomadaire professionnel, créé en 1903 et dédié à la filière de la construction. En télétravail depuis plusieurs mois, ils mènent aujourd'hui un mouvement 100 % dématérialisé : AG à distance, piquets de grève virtuels, élaboration de communiqués en visioconférences...

Le départ, au début du mois de décembre, d'un secrétaire de rédaction et son non-remplacement ont déclenché cette télé-grève. Au cours des douze derniers mois, deux autres journalistes du service Actualité avaient déjà quitté la rédaction et n'ont toujours pas été remplacés. "Le Moniteur" n'a donc plus de rédacteurs spécifiquement chargés du suivi de l'actualité économique du bâtiment et des travaux publics. Les professionnels comme leurs organisations représentatives n'ont plus d'interlocuteurs dédiés au sein de la rédaction.

Plus généralement, la rédaction du " Moniteur " est à bout de souffle. Elle est structurellement en sous-effectif et souffre d'un abaissement de ses budgets piges depuis plusieurs années. Ses journalistes ne sont plus en mesure d'assurer la qualité qu'est en droit d'attendre son lectorat et qui fait la réputation de la revue depuis 117 ans. Elle souhaite être entendue, même à distance, par la direction du groupe Infopro Digital, propriétaire du Groupe Moniteur depuis fin 2013.

La rédaction du Moniteur

Contacts :

Pour FO : Catherine Pagan pagan.catherine@free.fr

Pour CGT-GM : Laurent Miguet : laurentmiguet@laposte.net et Emmanuelle Danoy emmadanoy@free.fr 06 12 52 80 90

Pour la CFTC : Stéphanie Fefeu : steph.fefeu@yahoo.com 06 18 00 78 07

Pour le SNJ : Maria Travers-Soriano : maria.travers@yahoo.fr 06 63 25 17 66 et Arnault Disdero : a.disdero@gmail.com